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ACTA - CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL
SUD

SESSIÓ ORDINÀRIA CONSELL DE DISTRICTE DE LA JUNTA MUNICIPAL DE
POBLES DEL SUD DEL DIA 13 D'OCTUBRE DE 2021

En l'Alcaldia de Castellar Oliveral davall la presidencia del Sr. Borja Sanjuan, i en
compliment del que es disposa en el Reglament Orgánic de Govern i Administració del
Ajuntament de Valencia en el seu titol V, capitol II, articles 73 i següents, es va reunir en sessiò
ordinaria el Consell de Districte de la Junta de Pobles del Sud, amb l'assitència dels membres
designats pels diferents grups municipals i nomenants per resolució de l'Alcalde i que formen
part del mateix, pel grup municipal Compromís el Sr.Ernesto Peris Bru; la Sra Mercedes Alabau
Siurana i la Sra. Raquel Romero Soler ; pel grup municipal Socialista el Sr. Francisco Jose
Bayona Tribaldos; i el Sr. Pepe Caballer Torrent; pel grup municipal Popular el Sr.Fernando
Molina Bellido i   la Sra. Cristina Peris Planells ; pel grup municipal Ciudadanos la Sra. Mar
Velarte Quilis:  i pel grup municipal VOX el Sr. Vicente Quilis Castelló, actuant com a secretari
Francisco Martín Cruz, per a tractar els assumptes de la convocatoria de l'ordre del día. 

 

esta present la Regidora del Ayuntament  de Valencia pel Partit Popular María José Ferrer
San Segundo .

Oberta la sessiò del Consell pel President, s'examinen els assumptes que figuren en l'ordre
del día i s'adopten els següents acords
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1 RESULTAT: APROVAT
ASSUMPTE:
Aprovació Acta sessió 30 de juny de 2021

S'aprova per unanimitat l'acta de la sessió de 30 de juny de 2021

2 RESULTAT: APROVAT
EXPEDIENT: O-89VOX-2021-000072-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal VOX sobre identificació i distintius oficials

JOSE VICENTE GOSALBEZ PAYA - PORTAVEU - GRUP POLITIC VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE POBLADOS DEL SUR

 

Vicente Quilis Castelló, vocal del grupo municipal VOX en la Junta de Distrito de
Poblados del Sur, presenta la siguiente

Asunto: Identificación y distintivos oficiales

MOCION

JUSTIFICACION

Tras realizar un recorrido por Poblados Sur, podemos comprobar que los edificios públicos
carecen de identificación; como el cartel con el nombre del colegio, los mástiles y banderas.
Tanto en los colegios, guarderías e institutos, así como algunas Alcaldías de Pedanía.

 

Cabe recordar la Ley 39/1981 del 28 de octubre, que regula el uso de la bandera de España
y el uso de otras banderas y enseñas.

 

 

Se adjunta fotos;

Por lo expuesto, el grupo municipal VOX propone al pleno de la junta municipal del
distrito para su debate y aprobación si procede, los siguientes

 

ACUERDOS
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1.  

2.  

Revisar y localizar en todos los edificios públicos e institucionales de nuestras Pedanías, de
Poblados Sur, la falta de carteles para los colegios y cumplir la Ley de Banderas
Instar al Ayuntamiento de Valencia y a la Consellería a ampliar si fuera el caso la partida
presupuestaria para poder hacer frente a la subsanación de los edificios públicos.

 

En Valencia a 17 de agosto de 2021

 

 

Vocal de Vox en Distrito de Poblados del Sur
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##ANEXO-1794246##                                                     
 GRUPO MUNICIPAL VOX  
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 GRUPO MUNICIPAL VOX  
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Fdo. Vicente Quilis Castelló

DEBAT

Interviene el vocal del grupo municipal VOX  Vicente Quilis que procede a leer la moción
presentada, y procede a enseñar fotografias con ejemplos como   el colegio de Pinedo, donde
faltan las banderas oficiales, o el propio edificio de la alcaldía de Castellar- Oliveral.

Interviene el vocal del grupo municipal PSPV   Francisco José Bayona en nombre del
equipo de gobierno manifestando su conformidad con la moción, y se proceda a revisar por los
servicios municipales competentes los edificios que no dispongan de ellas, y se requiera a la
Conselleria de Educación, Cultura y Deportes, su colocación en aquellos que sean de su
titularidad.

VOTACIO

Se sotmet a votació la moció presentada que és aprovada per unanimitat

3 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89VOX-2021-000072-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup municipal VOX sobre neteja solars en Sociopolis

VICENTE MONTAÑEZ VALENZUELA - PORTAVEU ADJUNT - GRUP POLITIC
VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE POBLADOS DEL SUR

 

Vicente Quilis Castelló, vocal del grupo municipal VOX en la Junta de Distrito de
Poblados del Sur, presenta la siguiente

Asunto: Limpieza solares sociopolis

 

MOCION

JUSTIFICACION

En la Pedanía de La Torre-Faitanar, más concretamente la zona más conocida como
sociopolis, los vecinos manifiestan que se sienten condenados a convivir desde hace años como
vecinos de 2º o incluso de 3º categoría, por lo que se preguntan ¿hasta cuándo? Ya que pagan
impuestos como en el centro de Valencia.
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1.  

 

Como se aprecia en las fotos, estos solares, están sin limpiar la maleza, sin protección
alguna, con lo que todo esto genera un riesgo alto de proliferación de cucarachas, moscas,
mosquitos, todo tipo de insectos.

 

A los vecinos les preocupa por qué unos solares están vallados y otros no.

 

Se adjunta fotos;

Por lo expuesto, el grupo municipal VOX propone al pleno de la junta municipal del
distrito para su debate y aprobación si procede, los siguientes

 

ACUERDOS

 

Instar al Ayuntamiento de Valencia, para que a través de sus mecanismos informe a las
concejalías de urbanismo y medio ambiente y se tomen las medidas oportunas, para
ejecutar la protección, limpieza y desinfección de todos los solares de la zona y el parque.

 

En Valencia a 17 de agosto de 2021

 

 

Vocal de Vox en Distrito de Poblados del Sur

 

 

Fdo. Vicente Quilis Castelló
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##ANEXO-1794254##                                                     
 GRUPO MUNICIPAL VOX  

 

  

  

 

 



SESSIÓ ORDINÀRIA DE 13 D'OCTUBRE DE 2021 10

                                                     
 GRUPO MUNICIPAL VOX  

 

  

     



SESSIÓ ORDINÀRIA DE 13 D'OCTUBRE DE 2021 11

 

DEBAT

Interviene el vocal del grupo municipal VOX Vicente Quilis que procede a leer la moción
presentada, aportando fotografias de un solar, habiendo entre 10 y 12 solares con deficiencias de
conservación y limpieza en Sociopolis en La Torre.

Intervé la vocal de Compromis Raquel Romero, en nom de l'equip de govern que manifesta
el seu vot en contra   perquè ja es realitzen les actuacions de neteja de solars de titularitat
municipal per part del servici de Neteja de l’Espai Públic, qui insta formal i regularment a la
propietat de les parcel·les privades per tal de mantindre-les en condicions adequades, tal i com
s’explica a continuació:

En la ciutat existeixen tan solars públics municipals que el servici de Neteja de l’Espai
Públic manté regularment, i altres de propietat privada. 
En este segon cas, el procés és més llarg, donat que, en primer lloc, l’Ajuntament ha de requerir a
la propietat dels solars a netejar-los i mantindre’ls en condicions adequades donant un termini
reglat normativament per a que realitze l’actuació. Transcorregut el termini legal i en cas que la
propietat no haguera netejat el solar, l’Ajuntament actua subsidiàriament, girant posteriorment el
cost de l’actuació i una sanció per incompliment de la norma.
Després d’iniciar la tramitació administrativa, els següents solars privats ubicats en esta zona del
poble de La Torre anomenada Faitanar, van ser netejats pels seus propietaris/àries els següents.

- C/ EP Castillo de Cullera 22, netejat en juny.- Plaça Rita Levi Montalcini 1, netejat en
agost.- C/ Eduardo Dato (Paral·lela) 2, netejat en juny.- C/ Eduardo Dato 5, netejat en agost.-
Camí Saboner 15 netejat en agost.- C/ EP Sector La Torre A, 6, netejat en juny.- C/ EP Sector La
Torre A, 15, netejat en juny.- C/ Ignacio Hdez. Hervás 1, netejat en juny.

Per altra part, tenen oberta la tramitació per tal d’aconseguir l’adequació per part de la
propietat els següents solars:- C/ Eduardo Dato 8.- C/ Eduardo Dato 6.- Av. Real de Madrid. 

Respecte a les parcel·les de propietat municipal, la neteja es fa de manera periòdica per part
del servici de Neteja de l’Espai Públic, havent efectuat les últimes actuacions en abril de 2021 i
tenint programades les pròximes neteges el proper mes de novembre. Les parcel·les en qüestió
són les següents:

- C/ EP Sector La Torre A, 11. - C/ EP Sector La Torre A, 4. - C/ Ep Castell de Cullera.

Interviene el vocal del grupo municipal VOX Vicente Quilis, que dice no creerse los datos
ofrecidos sobre las limpiezas realizadas en junio , pues hay fotos   hechas en agosto donde
aparecen en mal estado, y siguen en la misma sitiación en la actualidad.

Intervé la vocal del grup municipal Compromis Raquel Romero, per a informar que les
dades oferides procedeixen del servei municipal competent, i que els casos que manifesta en
vocal de VOX que no s'han netejat, poden coincidir amb solars que estan pendents d'actuacions
segons l'informe llegit.
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VOTACIO

Se sotmet a votació la moció presentada sent rebutjada per quatre vots a favor ( Grup
Popular, Ciutadans, VOX) i cinc en contra (PSPV i Compromis)

4 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89VOX-2021-000072-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Municipal VOX sobre reubicar contenidors de fem

VICENTE MONTAÑEZ VALENZUELA - PORTAVEU ADJUNT - GRUP POLITIC
VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE POBLADOS DEL SUR

 

Vicente Quilis Castelló, vocal del grupo municipal VOX en la Junta de Distrito de
Poblados del Sur, presenta la siguiente

Asunto: Reubicar contenedores de basura

MOCION

JUSTIFICACION

Tras recibir el vocal del grupo VOX de esta Junta de Distrito las quejas de los vecinos de
Pinedo, en concreto en la Plaza Mayor nº 1 y 2º que como todos saben es uno de los lugares más
céntricos de la población.

 

Se encuentra ubicados cuatro contenedores de residuos de basuras justo encima de la acera,
cortando y obstaculizando el paso de los peatones.

 

En estos puntos de recogida de basuras también se concentran trastos o muebles viejos
alrededor de los contenedores.

 

Esta situación, requiere de forma urgente una reordenación, pues está afectando a los
vecinos

 

Por lo expuesto, el grupo municipal VOX propone al pleno de la junta municipal del
distrito para su debate y aprobación si procede, los siguientes
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1.  

2.  

 

ACUERDOS

 

Instar al Ayuntamiento de Valencia a la reordenación de dichos contenedores de residuos.
Adjunto plano con 4 posibles puntos donde se pueden ubicar.
Señalización de los puntos de recogidas de muebles y trastos viejos con el horario de
retirada correspondiente.

 

 

En Valencia a 17 de agosto de 2021

 

 

Vocal de Vox en Distrito de Poblados del Sur

 

 

Fdo. Vicente Quilis Castelló
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##ANEXO-1794250##                                                     
 GRUPO MUNICIPAL VOX  
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DEBAT

Interviene el vocal del grupo municipal VOX Vicente Quilis que procede a leer la moción
presentada. Considera que por motivos de seguridad y por las molestias que ocasionan a los
vecinos, en especial a los mayores, debería resolverse el problema de la existencia de
contenedores de basura encima de las aceras.

Intervé el vocal del grup  municipal Compromis Ernets Peris, en nom de l'equip de govern
per a plantejar una moció alternativa que diu:

"Que per part del Servici de Gestió Sostenible de Residus i Neteja de l’Espai Públic es
continue estudiant la viabilitat del canvi de l’illa de contenidors a la Plaça Major a Pinedo."

Interviene el vocal Vicente Quilis del grupo VOX, para manifestar que en la moción se
proponen hasta cuatro emplazamientos opcionales, para  poder facilitar carga del camión, y que
no entiende por que se sigue sin encontrar solución dejando en el limbo el problema, y ademas
incumpliendo la ordenanza de Mobilitat del Ayuntamiento de Valencia en su Capitulo II artículo
27 establece: Aceras y calles peatonales. Punto 3º, salvo lo especialente autorizado por las
OOMM se prohibe igualmente la ubicación en tales espacios de cualquier objeto que obstaculice
o dificulte el transito peatonal, especialmente cuando ello pueda afectar al desplazamiento de
personas con mobilidad reducida. En el itinerario peatonal accesible junto a la linea de fachada 
en particular la colocación de tales objetos conforme la normativa vigente sobre accesibilidad.

Intervé el vocal del grup municipal Compromis Ernets Peris per a explicar que primer de
tot s'han de buscar emplaçaments, per a la seua millor reubicació, parlant amb els veïns afectats i
els técnics del Ajuntament, i que això és el que es proposa, i una vegada fet es traslladaran. Quant
a les opcions proposades, potser no s'han posat allí per algun motiu.

Interviene la vocal del grupo municipal   Popular Cristina Peris para solicitar aclaración
sobre la moción alternativa, pues no ha quedado claros i se propone" seguir estudiando" o se "va
a estudiar". Y es importante para decidir el voto.

Intervé el President del Consell per a aclarir que es proposa " es continue estudiant".

VOTACIO

Se sotmet a votació la moció alternativa presentada que és aprovada per cinc vots a
favor(Compromis i PSPV) i quatre en contra( VOX, Partit Popular i Ciutadans)

5 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89VOX-2021-000072-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup municipal VOX sobre Il·luminació zona nord Pinedo
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1.  

2.  

VICENTE MONTAÑEZ VALENZUELA - PORTAVEU ADJUNT - GRUP POLITIC
VOX

AL PLENO DE LA JUNTA DE DISTRITO DE POBLADOS DEL SUR

 

Vicente Quilis Castelló, vocal del grupo municipal VOX en la Junta de Distrito de
Poblados del Sur, presenta la siguiente

Asunto: Iluminación zona norte pinedo

MOCION

JUSTIFICACION

En la zona norte de la Pedanía de Pinedo, en Cami Canal, número 8, hay una zona de paso
peatonal que carece de iluminación desde hace varios años por falta de reparación y
mantenimiento.

Existe también un carril bici que reduce el espacio para compartir entre viandantes y
ciclistas.

Adjunto fotos;

Por lo expuesto, el grupo municipal VOX propone al pleno de la junta municipal del
distrito para su debate y aprobación si procede, los siguientes

 

ACUERDOS

 

Instar al Ayuntamiento de Valencia para que el organismo o administración competente
pase a subsanar y dotar de iluminación en esta zona.
Delimitar y señalizar el carril bici en este tramo para evitar accidentes.

 

En Valencia a 17 de agosto de 2021

 

Vocal de Vox en Distrito de Poblados del Sur

Fdo. Vicente Quilis Castelló
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##ANEXO-1794335##                                                     
 GRUPO MUNICIPAL VOX  
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DEBAT

Interviene el vocal del grupo municipal VOX Vicente Quilis que procede a leer la moción
presentada. Apunta que en verano las personas que pasean se deben alumbrar con sus propios
vehículos.

Interviene la vocal del grupo municipal Compromis Raquel Romero, en nombre del equipo
de gobierno. La instalación que se menciona la realizó el Ministerio de Obras Públicas y nunca
ha estado en mantenimiento del Ayuntamiento.   En la actualidad la instalación está totalmente
robada y deteriorada, quedando como única solución viable la reconstrucción y realización de
una instalación nueva, utilizando al menos la obra civil que se pueda. 

En algunas  ocasiones las competencias sobre el alumbrado público son confusas bien porque se
trata de una zona cuya titularidad corresponde a otra administración o porque la instalación en si
fue realizada por una administración diferente a la que en estos momentos ostenta la titularidad
de los terrenos. En ese sentido,  dado que la prioridad de este Ayuntamiento es el bienestar de los
vecinos y vecinas de esta ciudad, ya en 2018 des de la sección de alumbrado Público,   se
procedió a la renovación del alumbrado de los accesos norte de Pinedo. Una instalación que
había sido ejecutada por la Conselleria, pero que había sido abandonada y se encontraba
totalmente robada y  deteriorada. 

  Por esa razón vamos a proponer una alternativa, no porque no nos parezca bien su
sugerencia sino porque ya estamos trabajando en una línea un poco más ambiciosa. Proponemos
encontrar un mecanismo de colaboración o acuerdo con la administración propietaria de la
instalación que nos permita a la sección de alumbrado del Ayuntamiento renovar la instalación
como ya hicimos con los Accesos Norte de Pinedo 

"Iniciar las acciones pertinentes junto con la administración competente para articular
mecanismos que desbloqueen la actual situación y permitan solucionar la renovación del
alumbrado en esta zona de la pedanía de Pinedo."

Interviene el vocal del grupo  municipal VOX Vicente Quilis, para decir que la alternativa
es similar a la mocion presentada y parece que solo se busca no apoyar mociones de VOX. Otra
vez parece que en vez de solucionar los problemas, se dejan sin resolver en vez de
comprometerse con plazos de ejecución   ya que los vecinos merecen poder disfrutar de los
servicios.

Intervé la vocal del grup municipal Compromis Raquel Romero per a aclarir que tota
actuació municipal requereix el seu temps de tramitació i execució, i mes tot i que hi ha altres
administracions públiques implicades, i això no es pot evitar.

Intervé la vocal del grup municipal Ciutadans Mar Velarte per a proposar una addenda a la
moció alternativa consistent amb un compromís que en la pròxima session del Consell se de
compte de les actuacions realitzades.
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Intervé la vocal del grup municipal Compromis Raquel romer, per a acceptar aquesta
proposta.

VOTACIO

Se sotmet a votació la moció alternativa presentada juntament amb l'addenda acordada sent
aprovada per sis vots a favor( PSPV, Compromis i Ciutadans) i tres abstencions ( Partit Popular i
VOX).

6 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000085-00 PROPOSTA NÚM.: 8
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Popular sobre augment freqüència de l'EMT

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y FERNANDO
MOLINA A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUD EN SU NOMBRE Y EN EL
DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

Pedanías Sur están abastecidas por el servicio público regular de transporte de viajeros con
las líneas números 24 y 25, con una frecuencia aproximada de paso en el caso de El Palmar
(L-24) superior a los 50 minutos y en el caso del El Perellonet/Perelló una hora aproximada, esto
es, los tiempos de paso se incrementan, resultando mayoritariamente penalizados los vecinos y
residentes de las pedanías de El Saler y El Palmar.

Las asociaciones de vecinos, comerciantes y hosteleros, vienen denunciando de forma
constante el problema de las frecuencias de paso que se agrava especialmente durante los
sábados, festivos y en los períodos vacacionales, como está sucediendo este verano, y en
concreto la L-24, toda vez que la nueva parada de prolongación a la playa de El Saler incrementa
el tiempo de paso y la llegada al destino final de línea de El Palmar.

El servicio público que se presta actualmente no es una alternativa al transporte privado
para vecinos, trabajadores, comerciantes, hosteleros y visitantes de estas pedanías en periodo
vacacional, por lo que resulta urgente no solo la mejora de los tiempos de paso, frecuencias y de
la calidad del servicio, sino que además se debería ampliar al menos en horario vespertino la
salida de las últimas unidades desde las pedanías del Sur a Valencia, coincidiendo con el cierre
de la hostelería para ofrecer el servicio público de la EMT a éstos usuarios.

PROPUESTAS DE ACUERDO

UNICA.- Que el Ayuntamiento adopte, a través de la Delegación de Movilidad Sostenible
y de la EMT, SAU (Medio Propio), las medidas necesarias para mejorar los tiempos y la calidad
del servicio, reduciendo las frecuencias de paso de las líneas 24 y 25.
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DEBAT

Interviene el vocal del grupo municipal Popular Fernando Molina que procede a leer la
moción presentada. En mayo y luego en septiembre el equipo de gobierno publicitó actuaciones
de refuerzo para las lineas 24 y 25 , pero ha fecha de hoy siguen con los mismas frecuencias de
paso.

Intervé el vocal del grup  municipal Compromis Ernest Peris, en nom de l'equip de Govern
per a contestar que en l'actualitat hi ha 16 serveis al dia, tot l'any des de les 7.00 hores fins a les
22.00 hores, quan  el any pasat sol eren 8. Planteja una moció alternativa:

"Mantindre la freqüència que la línia 24 té a l'estiu durant tot l'any i que EMT estiga
pendent de l'evolució de la mateixa per a, quan l'empresa augmente els seus recursos, estudie un
augment de la freqüència. Regular els horaris perquè les eixides coincidisquen amb les hores en
punt.

Instar EMT València que mantinga els autobusos articulats durant tot l'any.

I continuar reclamat al Govern de l'Estat el finançament per al transport metropolità de la
ciutat de València que mereix per la seua densitat de població i que ara mateix no està rebent en
la mateixa proporció que les àrees metropolitanes de Madrid o Barcelona."

Intervé el President per a informar que justament ara amb la presentació del projecte de
Pressupostos Generals de l'estat amb una cantitat de 38 milions per a transport metropilitá i
l'assignació prevista per al finançament dels transports urbans, per primera vegada l'Ajuntament
de València, podrà incorporar en els seus pressupostos desde el seu inici , les quantitats
assignades a la ciutat.

Intervé el vocal del grup municipal Popular Fernado Molina que considera que hauria de
fer-se un esforç de millora del servei, i aconseguir parades cada mitja hora, i igual passa amb la
flota d'autobusos , seriosa millor 32 que 16. A l'estiu va eixir una notícia que deia que
l'Ajuntament anava a reforçar el servei, però d'això no s'ha fet res, només ha sigut una notícia.
Almenys es podria reforçar en les hores punta de major afluència ( estudiants i treballadors al
matí mijorant la freqüencia; sector hostaleria a última hora ampliand fins les 12 hores de la nit).
El que es proposa és que s'augmenten les línies i hi haja mes freqüència de pas.

Intervé el vocal del grup municipal Compromis Ernets Peris per a aclarir que el reforç si
s'ha fet, perquè fins enguany , el dia 12 de setembre, finalitzava la temporada d'estiu i només
quedaven 8 vehicles. Ara es mantenen els 16 tot l'any.

VOTACIO

Se sotmet a votació la moció alternativa que és aprovada per cinc vots a favor( PSPV i
Compromis) per quatre en contra (VOX, Ciutadans i Partit Popular).
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7 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000085-00 PROPOSTA NÚM.: 7
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Popular sobre colònies de gats en Pinedo

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

En esta moción queremos exponer la ubicación y el estado en el que se encuentran dos
colonias de gatos en Pinedo.

Las dos colonias se encuentran ubicadas en la C/ Mossén Josep Cuenca, la primera está
situada detrás de la Iglesia y la segunda se encuentra enfrente del campo de fútbol de Pinedo.

De entrada ya nos llama la atención la ubicación de estas colonias ya que, como pueden
intuir por la cercanía de los dos edificios mencionados, son dos zonas con una gran afluencia y
paso de viandantes.

Estas colonias no están reconocidas ni supervisadas ni cuentan con un gestor responsable
ni con ningún colaborador/a oficial designado por el Ayuntamiento

PROPUESTAS DE ACUERDO

1-      Designar una ubicación más acorde con las necesidades de los gatos, que garantice su
seguridad y bienestar animal y, desde la cual, se pueda trabajar para mejorar las condiciones de
vida de los animales.

2-      Constituir e incluir esta colonia felina de Pinedo en el censo de colonias felinas de
Valencia, tal como pretende crear el Plan Colonial Felino.

3-      Designar a una persona gestora responsable de la colonia, así como diversas personas
colaboradoras que cuenten con la acreditación del Ayuntamiento, así como, de la información
necesaria sobre la colonia

4-      Realizar las intervenciones necesarias, una vez creada la colonia, para que , al menos
el 90% de los gatos se esterilicen

 

DEBAT

Intervé la vocal del grup municipal Popular Cristina Peris que procedeix a llegir la moció.

Intervé la vocal del grup municipal Compromis Raquel Romero, en nom de l'equip de
govern per a manifestar el vot en contra pels següents motius:

En relación con el asunto de referencia, y como parte esencial del argumentario en
respuesta al mismo, desde hace varios meses se está trabajando intensa y activamente con la
responsable de ambas colonias en colaboración con el alcalde pedáneo de Pinedo para garantizar
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que la gestión ética de las colonias felinas de la Calle Mossén Josep Cuenca no suponga una
fuente de conflictos para con los habitantes de la pedanía y resto de ciudadanos.

En lo que respecta al punto 1, cabe destacar que la ubicación actual de las colonias felinas,
en general, y las afectadas por este caso, en particular, no son determinadas ni autorizadas por
nadie y en la mayoría de los casos responde a un asentamiento natural de los felinos, lo cual se
constata documentalmente valorando posteriormente los puntos, que por determinadas
circunstancias, son susceptibles de verse modificados geográficamente. Dicha valoración viene
determinada fundamentalmente por criterios técnicos, que en este caso han valorado
anteriormente la ubicación de las mismas determinando que la reubicación de las mismas en este
momento no supondría una mejora de las condiciones de los animales sino la duplicidad de labor
por todas las partes sobre todo al prestar atención a las particularidades de la pedanía de Pinedo
en cuanto a ubicación y un estrés añadido a los felinos integrantes de las mismas.

En relación con el punto 2, indicar que ambas colonias se encuentran censadas desde la creación
de los registros documentales para tal fin, gestionados por los técnicos municipales de la sección
de Bienestar Animal. La información en cuanto al número de individuos, estado sanitario y el
resto de información relevante de la misma es proporcionada por la colaboradora de las mismas
de forma periódica a los técnicos de la mencionada sección. Independientemente, cada nueva
colonia de la que se tiene conocimiento, es censada por los técnicos municipales.

Sobre el punto 3, actualmente las citadas colonias felinas constan de una persona responsable así
como personal colaborador todos ellos acreditados para la labor que desarrollan como
colaboradores de las colonias felinas de València. Igualmente cada colonia censada es registrada
junto con la información de la persona responsable además del personal colaborador,
información relativa al estado sanitario de los animales así como información relevante sobre la
misma entre la que se incluye, entre otros, las esterilizaciones realizadas sobre los individuos de
la colonia.

Y en lo que se refiere al punto 4,   señalar que actualmente la colonia sita enfrente del
campo de fútbol presenta el 100% de sus integrantes esterilizados estando cerca de llegar al 90%
en la colonia de detrás de la iglesia.

Interviene el vocal del grupo municipal VOX Vicente Quilis para manifestar su opinión 
respecto a que la idea de las colonias de gatos todavía esta algo verde para que este normalizado, 
respecto a estos dos puntos se corre el riesgo de que sea un foco de infección y que solo
dependan  asiduamente de que una persona ( voluntaria) vaya a darles de comer, le parece que las
convierte en un desastre.

Intervé la vocal del grup municipal Popular Cristina Peris, que manifesta que no es creu
que estiguen censades i controlades per l´ajuntament, pel deplorable estat en què es troben
especialment la de l'Església. Si la Regidor de Benestar Animal Gloria Tello ha manifestat que
existeix una obligació ètica envers els felins, donar-los un bon lloc per a dormir , espais adequats
per a socialitzar i bona alimentació i donar-los l'atenció veterinària necessària; això no es
compleix en aquestes colònies. Procedeix a ensenyar fotografia on apareixen restes de menjar per
a humans. Tampoc es troba senyalitzada, almenys  una d´elles. I hi ha exemplars ferits i moltes
cries. Si efectivament és una colònia controlada sol·licita que es millore la seua situació i es
controle millor. Respecte a la de  l'Església torna a manifestar que no pensa que s'esterilitze ni
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siga oficial.    Que es complisca el Pla Colonial Felí publicitat per l'Ajuntament i se sol·licita
intervinga el Grup de Treball de Benestar Felí per a millorar la situació i realitzar un estudi de
viabilitat per a solucionar problemes. I tot això en unes zones de pas quotidià de veïns.

Intervé la vocal del grup municipal Compromis Raquel Romero per a recordar que també
és un problema de sensibilització ciutadana ( abandó de felins, donar menjar no adequat per als
animals, gatets al carrer que tenen amos). Això no significa que calga millorar la vigilància i
control i la sensibilització.

VOTACIO

Se sotmet a votació la moció presentada que és rebutjada amb quatre vots a favor(Partit
Popular, Ciutadans i VOX) i cinc en contra (Compromis i PSPV).

8 RESULTAT: REBUTJAT
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000085-00 PROPOSTA NÚM.: 6
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Popular sobre el CEIP PADRE MANJON

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

MOCIÓN QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y FERNANDO
MOLINA A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUR EN SU NOMBRE Y EN EL
DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

La Pedania de La Torre es la gran “olvidada de las Pedanias” en dotaciones públicas para
el Ayuntamiento y la Generalidad, ya que en seis años no han realizado ningún proyecto y el
único sigue parado.

Las obras del CEIP Padre Manjón que en noviembre de 2020 se anuncio su licitación por
valor de 3,7 millones de euros y el inicio de las obras a mediados de 2021 , la realidad es que
nueve meses despues no sabemos nada del inicio de las obras en el nuevo colegio, los niños
siguen en barracones tres años después y el centro ya cuenta con un aula de infantil menos en el
último arreglo escolar.

Nadie del Ayuntamiento ni representantes del Centro de Educación Infantil y Primaria se
quejan ni reclaman por el retraso del inicio de las obras y que se alargue los plazos en las aulas
prefabricadas donde los alumnos llevan ya tres años.
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1.  

2.  

3.  

Igualmente la carencia de dotaciones públicas en La Torre es patente para una población de
cerca de 6000 vecin@s, sorprendiendo el olvido a la hora de planificar nuevos espacios
municipales por los responsables municipales.

 

En el transporte público existe una falta de nuevas paradas de la EMT asícomo un aumento
en la frecuencia de paso de los autobuses.

 

PROPUESTA DE ACUERDO:

 

Instar urgentemente a la Generalitat Valenciana para que se inicien las obras en el CEIP
Padre Manjón.
Planificar un programa de inversiones municipales en equipamientos dotacionales en La
Torre donde se incluyan una piscina municipal y un auditorio para sus actividades
culturales.
Puesta en funcionamiento de nuevas paradas en las líneas de la EMT en el ámbito de la
Pedanía de La Torre.

 

DEBAT

Interviene el vocal del grupo municipal Popular Fernando Molina que procede a leer la
moción presentada. El Partido Popular ha preguntado en varias ocasiones el coste del alquiler de
las aulas , debido al retraso en la realización del colegio, para poder comparalo con el coste de
ejecucion de las obras, sin que haya habido respuesta por contestarse que es competencia de la
Conselleria de Educación, lo que hace presuponer que la cantidad ascenderá al presupuesto de las
obras, debido a los retrasos.

Intervé la vocal del grup municipal Compromis Mercedes Alabau en nom de l'equip de
govern per a comunicar bones notícies en haver presupuestat, signat e iniciat la Generalitat
Valenciana  les obres del nou col·legi i recorda que les aules prefabricades es van instal·lar amb
anteriors governs.  La reducció d'una aula d'educació infantil es deu a la reducció de la natalitat
no al nou colegi. Quant al servei de transport publique cal recordar que per la localització de la
Torre respecte al centre, ja disposa d'un servei molt millor que el d'altres Pobles del Sud amb tres
linies d´autobus y una freqüencia prou mijor.

Intervé el vocal del grup municipal Popular Fernando Molina per a aclarir que una cosa és
haver signat el contracte de les obres i una altra molt diferent és iniciar l'execució d'aquestes.
Respecte a les aules prefabricades, es van instal·lar fa tres anys, quan ja governava aquest equip
de govern. I respecte al servei de l'EMT, evidentment és millor que el d'altres pobles, però això
no significa que no calga lluitar per millorar-ho.
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Intervé la vocal del grup municipal Compromis Mercedes Alabau  que l'obra ja han
començat y matisar que la tramitació legal de la construcció d'un col·legi és complexa, com ja
han de saber els membres del Partit Popular. Es pressionarà perquè es finalitzen com més
prompte millor per interés general .Respecte al servei de l'EMT, els pressupostos són els que són,
i la seua assignació depén d'estudis de necessitats i de prioritats de tota la gent.

VOTACIO

Se sotmet a votació la moció presentada que és rebutjada per quatre vots a favor( Partit
Popular, Ciutadans i VOX) i cinc en contra (Compromis i PSPV).

9 RESULTAT: APROVADA PROPOSTA ALTERNATIVA
EXPEDIENT: O-89CIU-2021-000267-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Ciutadans APARCAMENT EN CARRER VILLALONGA-
OLIVERAL

ROCIO GIL UNCIO - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL CIUTADANS-PARTIT DE LA
CIUTADANIA

MOCION QUE PRESENTA EL VOCAL MAR VELARTE QUILIS, EN SU PROPIO
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNIICPAL CIUDADANOS, ANTE EL CONCEJO DE
DISTRITO DE POBLATS DEL SUD DEL AYUNTAMIENTO DE VALENCIA

La calle Villalonga, sita en Oliveral, ha sufrido una modificación con respecto a la forma
de aparcar, pues se ha pasado de poder aparcar en batería con la consecuente mayor cabida de
coches a un aparcamiento en línea. Antes de esta actuación, ya eran muchas las quejas para poder
encontrar aparcamiento en los alrededores e incluso teniendo que aparcar en otras calles, sin
embargo, ya no sólo sirve el aparcar en otras calles colindantes, sino que se ha pasado a aparcar
también en los campos de la Font de Masía, malogrando estos bienes y además impidiendo el
paso a máquinas para labrar la tierra pues está rodeado de campos.

Aunando a lo dispuesto, las medidas de las plazas dejan bastante que desear pues en
algunas ocasiones no caben ni dos coches, tal y como se puede apreciar en la foto.
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##ANEXO-1794317##
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Por lo expuesto, el vocal que suscribe plantea las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

1.- Instar a la autoridad competente para que ponga solución a este problema de
aparcamiento que no ha hecho sino que empeorar con estas nuevas medidas, pese a los
requerimientos en juntas anteriores.

 

PUESTA DE UNA FUENTE EN EL PARQUE JESUS DE L’HORT-EL PALMAR

MOCION QUE PRESENTA EL VOCAL MAR VELARTE QUILIS, EN SU PROPIO
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNIICPAL CIUDADANOS, ANTE EL CONCEJO DE
DISTRITO DE POBLATS DEL SUD DEL AYUNTAMIENTO DE VALENCIA

 

Son varios los requerimientos que se han hecho por parte de la AAVV que siguen sin tener
noticias con respecto a este tema, pues urge la instalación de una fuente de uso público para
facilitar a la propia población de un elemento tan básico como es el agua.

 

Por lo expuesto, el vocal que suscribe plantea las siguientes

PROPUESTAS DE ACUERDO

1-      Instar a la autoridad competente para poner una fuente en el parque Jesús de L’hort-
El Palmar.

 

DEBAT

Intervé la vocal del grup Municipal Ciutadans Mar Velarte en primer lloc per a demanar
disculpes, per haver presentat dues mocions per error en un sol document.
Intervé el President per a manifestar que no hi ha problema per a tractar les dues mocions per
separat.

Intervé la vocal del grup  municipal Ciutadans Mar Velarte respecte del primer apartat del
seu escrit relatiu : "Instar a la autoridad competente para que ponga solución a este problema de
aparcamiento que no ha hecho sino que empeorar con estas nuevas medidas, pese a los
requerimientos en juntas anteriores." Defensa que el canvi e criteri adoptat per a l'aparcament de
vehicles al Carrer Villalonga de Oliveral ha reduït considerablement les places d'aparcaments
existents per als veïns, que ara deuen han de buscar aparcaments molt allunyats als seus
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habitatges. Si ja és un tema conflictiu en tots els pobles aquestes mesures no fan si no agreujar la
situació, la qual cosa provoca aparcaments irregulars als camps i als parcs colindants.

Intervé la vocal del grup municipal Compromis Mercedes Alabau en nom de l'equip de
govern per a aclarir en la seua condició d'alcaldessa, que aquesta mesura s'ha adoptat perquè
l'aparcament en bateria feia que els cotxes es menjaren la vorera amb la seua part davantera ,
dificultant greument el pas de veïns ( persones majors i carrets de xiquets). És cert que ha
significat reducció de places, però alhora s'han habilitat mes places en carrers confrontants( Avda
Ruiz i Gomez). Si hi ha comportaments incívics a l'hora d'aparcar que pels veïns es telefone a la
policia per a la seua sanció.

Intervé la vocal del grup municipal Popular Cristina Peris per a recalcar que el problema
d'aparcaments és comú a tots els pobles i molt reclamat pels veïns, i que la solució no és, com ha
arribat a proposar el Regidor de Mobilitat per a Pinedo, crear places de residents, per les quals el
veí haja de pagar.

Intervé la vocal del grup municipal Ciutadans Mar Velarte per a manifestar que si s'han
creat noves places són insuficients, i que com en el seu cas, moltes persones treballadores,
després de finalitzar la seua jornada laboral a la nit, es veuen obligats a aparcar en zones
allunyades.

Interviene el vocal del grupo Municipal VOX  Vicente Quilis para señalar la contradicción
el equipo de gobierno, que ahora defiende la accesibilidad de los peatones en este caso, cuando
antes en la moción de los contenedores encima de aceras ha aplicado otro criterio. Ruega que
haya coherencia.

Intervé la vocal del grup municipal Compromis Mercedes Alabau per a assenyalar que els
casos són diferents perquè en el cas de Oliveral, la vorera és molt mes estreta. Reconeix que el
problema de l'aparcament és complicat i que s'han d'estudiar solucions alternatives

VOTACIO

Se sotmet a votació la primera de les mocions presentades sent rebutjada per quatre vots a
favor(Ciutadans, Partit Popular i VOX) i cinc en contra (PSPV i Compromis).

 

DEBAT

Intervé la vocal del grup municipal Ciutadans Mar Velarte per a defensar la segona moció
presentada relativa a: " Instar a la autoridad competente para poner una fuente en el parque Jesús
de L’hort- El Palmar."  Lee la moción .Considera que per la llunyania és un lloc imprescindible
per a instal·lar una font per a donar servei básic als veïns i visitants.

Intervé el vocal del grup municipal Socialista Pepe Caballer, en nom de l'equip de govern,
per a recordar que a uns 100 metres ja existeix una font que es muy utilizada por peatones y
agricultores,  pero que no esta  en contra d'una altra.
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El Presidente interviene para preguntar al vocal   del grupo socialista Pepe Caballer el
sentido del voto, se rechaza, se acepta  o si plantea mocion alternativa.

Intervé el vocal del Grup Socialista per a dir instant l'autoritat competent a instal·lar una
font  en el parc després d'estudiar d'on agafar l'aigua per a portar-la a l'altre costat del pont.

Intervé Presidència per a aclarir la moció alternativa presentada, preguntant al vocal del
Grup socialista si podria ser :"Instar l'autoritat competent perquè s'estudie la viabilitat d'instal·lar
una font al parc de Jesús de L´hort del Palmar." Al que assente el vocal Pepe Caballer.

Intervé la vocal de grup  municipal Popular Cristina Peris per a manifestar el seu desgrat
perquè en la sessió anterior del Consell es rebutge una petició d'instal·lar una font en El Saler, per
falta de pressupost, i ara s'acorda una altra cosa. Fan falta en els dos pobles

Interviene el vocal del grupo municipal VOX Vicente Quilis, en el mismo sentido, y
manifiesta que tampoco tiene que ser tan complicado crear otra fuente en El Palmar, en el otro
extremo de la población. El Palmar es un lugar muy turistico y se puede escatimar una fuente.

Intervé la vocal del grup municipal Compromis Raquel Romero, per a recordar que en el
seu moment es va sol·licitar aquesta instal·lació quan ella era Alcaldessa, però que per dificultats
de caràcter tècnic al no haver-hi escomesa d'aigua potable fins al parc, que creuara el pont, en
zona no urbanizable, no es va poder realitzar. Es busque alguna solució amb col·laboració
privada però no es va aconseguir. El objetivo es volver a estudiar la situación por si ha cambiado
alguna circunstancia

Intervé la vocal del Grup Ciutadans Mar Velarte, per a sol·licitar aclariment, respecte a si
es dona suport a la moció presentada o no, perquè sembla que la diferencia es entre "instar a la
autoridad competente para poner una fuente "o instar a la autoridad competente para  que estudie
la viabilidad de instalar una fuente" esés el que ha dit el vocal Pepe Caballer. Manifiesta que el
vocal del Grupo Socialista no ha propuesto personalmente la moción alternativa, en lo que
coinciden otros vocales del Partido Popular y VOX.

Intervé el President per a aclarir que , segons criteri de la taula, el vocal si ha proposat una
moció alternativa, en canviar-se el text de la moció presentada encara que siga només una
paraula, la qual exposa una altra vegada i que així ha sigut entés per la Presidència del debatut:
"Instar l'autoritat competent perquè s'estudie la viabilitat d'instal·lar una font al parc de Jesús de
L´hort del Palmar ".

Considera que si el ponent accepta aquest text no hi ha cap problema, com ha ocorregut, i
que te vocal el dret de matisar si vol, però no l'obligació. Recorda que la Taula té el dret
d'intervindre per a aclareix el debat, i que no és de rebut que els vocals de l'oposició siguen rígids
en alguns casos i accepten altres interpretacions de la taula mes flexibles , com el de tractar dues
mocions presentades juntes,  sense que s'hi haja hagut temps per a elaborar una proposta
alternativa prèvia per escrit, per la qual cosa es fa "in vocce" en el moment.

VOTACIO
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Se sotmet a votació la moció alternativa presentada que és aprovada per cinc vots a
favor(PSPV i Compromis) i quatre en contra (Ciutadans, Partit Popular i VOX).

10 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000085-00 PROPOSTA NÚM.: 5
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre agilitat en la regeneració de les platges del sud de
la ciutat.

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y
FERNANDO MOLINA A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUR EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

En base al asunto referenciado realizamos las siguientes

 

PREGUNTAS:

 

¿Situación en que se encuentra el proyecto a ejecutar tras aprobar el Ministerio la
evaluación ambiental de declaración de impacto ambiental en las playas de l´Arbre del
Gos, el Saler y Garrofera?

 

¿El Ayuntamiento está instando para el cumplimiento de plazos e inversiones anunciados
por el Gobierno Central  y  para que no se demore más el inicio de las obras?

 

¿Causas por las que todavía el Ayuntamiento no ha recibido las ayudas solicitadas hace
más de un año por los daños del temporal Gloria? ¿Está el Ayuntamiento instando al
Gobierno Central para subsanar este retraso?

 

¿Tiene previsto el Ayuntamiento reunirse con los vecin@s y asociación vecinal de Devesa
el Saler para informar de la situación de estas actuaciones y proyectos?

RESPUESTA:
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SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTA QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y FERNANDO
MOLINA A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUR EN SU NOMBRE Y EN EL
DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

En base al asunto referenciado realizamos las siguientes PREGUNTAS:

¿Situación en que se encuentra el proyecto a ejecutar tras aprobar el Ministerio la
evaluación ambiental de declaración de impacto ambiental en las playas de l´Arbre del Gos, el
Saler y Garrofera?

Haurà de dirigir la seua pregunta a l’administració competent responsable de l’actuació.

Tendrá que dirigir su pregunta a la administración competente responsable de la
actuación.

 

¿El Ayuntamiento está instando para el cumplimiento de plazos e inversiones
anunciados por el Gobierno Central y para que no se demore más el inicio de las obras? 

L’Ajuntament ha reiterat en nombroses ocasions, de manera pública i notòria com es pot
comprovar fàcilment pels mitjans de comunicació, la necessitat de fer esta actuació.

El Ayuntamiento ha reiterado en numerosas ocasiones, de manera pública y notoria como
se puede comprobar fácilmente por los medios de comunicación, la necesidad de hacer esta
actuación.

 

¿Causas por las que todavía el Ayuntamiento no ha recibido las ayudas solicitadas hace
más de un año por los daños del temporal Gloria? ¿Está el Ayuntamiento instando al
Gobierno Central para subsanar este retraso? 

Haurà de preguntar a l’administració competent.

Tendrá que preguntar a la administración competente.

 

¿Tiene previsto el Ayuntamiento reunirse con los vecin@s y asociación vecinal de
Devesa el Saler para informar de la situación de estas actuaciones y proyectos? 
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Este vicealcalde i regidor d’Ecologia Urbana es reunix de forma habitual amb les entitats
veïnals, sempre que ho considera oportú en funció dels temes a tractar.

Este vicealcalde y regidor de Ecología Urbana se reúne de forma habitual con las
entidades vecinales, siempre que lo considera oportuno en función de los temas a tratar.

11 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000085-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre el reinici actuacions per a la Compra de la Casa de
la Demanà en el Poble del Saler

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y
FERNANDO MOLINA A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUR EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

La Casa de la Demanà es un edificio emblemático dentro del Parque Natural de l´Albufera,
ubicado en la calle Embarcador del Poble de El Saler tiene alrededor de 300 años de historia. En
dicha Casa se celebraban hasta aprox. mediados del siglo pasado, las subastas de los puestos de
caza de la Albufera, la tradicionalmente llamada “Demanà”.

Este inmueble ha sido, a lo largo de los siglos receptáculo para muchos y variados
visitantes de la Albufera, de hospedaje de visitantes del parque natural, hasta la actualidad donde
acoge a la Asociación Juvenil “Amics de la Casa de la Demanà” con el apoyo y colaboración de
todo el Poble de El Saler. Entre sus objetivos están el recuperar,conservar y divulgar nuestros
valores culturales, medioambientales y etnográficos, y que se plasman en los espacios actuales de
la Casa mediante exposiciones y museo.

En 2019 se informó que este Bien de Relevancia Local (BRL) pasaría a ser propiedad del
Ayuntamiento tras destinarse una consignación presupuestaria de 1.578.373 € para adquirir tanto
la Casa de la Demaná como la Trilladora del Tocaio.

Los propietarios de la Casa de la Demaná están todavía esperando la continuación de la
tramitación administrativa municipal de la gestión, encontrándose paralizada desde hace tiempo
sin motivo que impida su adquisición.

Todo ello, contradice el compromiso del Ayuntamiento y de la Delegación de Pobles de
Valencia con el patrimonio público de les Pobles de Valencia, con el mantenimiento de sus
elementos históricos y la difusión de la cultura de los humedales y de la huerta valenciana.

Igualmente la Asociación de vecinos de El Saler y vecinos/as del Poble han mostrado su
descontento por esta postura municipal de paralización de negociaciones y solicitan dar una
pronta salida a esta situación.
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PREGUNTAS

 

¿Cuando tiene previsto el Ayuntamiento reiniciar las conversaciones con los propietarios
de la Casa de la Demaná a fin de continuar con la tramitación administrativa de gestión y
técnica para su posterior compra?

 

2.¿Tiene comprometido la Delegación de Pobles de Valencia apruebar la compra de la
Casa de la Demaná y que se consigne presupuestariamente dicho gasto en el próximo
presupuesto municipal 2022?.

RESPUESTA:

LUCIA BEAMUD VILLANUEVA - REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE
VALÈNCIA

En relació a les preguntes formulades al Consell de Districte de la Junta Municipal de
Pobles del Sud pels vocals Cristina Peris i Fernando Molina, en el seu nom i en el del grup
municipal popular, relatives al reinici d'actuacions per la Compra de la Casa de la Demanà en el
Poble de El Saler, s'informa:

A LA PRIMERA I SEGONA:

En l'expedient E-02310-2018-270 consta que, en data 29 i 30 de novembre de 2018, es va
donar trasllat tant del Certificat d'inscripció en el Registre de la Propietat, com de l'oferta
econòmica rebuda respecte a la Casa de la Demanà, situada en El Saler, Carrer Embarcador 28 ,
al Servei de Patrimoni per a la seua valoració. Així mateix, en l'Acord 126 de data 17/05/2019, es
va indicar que estava pendent la valoració final per part del Servei de Patrimoni per a l'adquisició
de la Casa de la Demanà. En el pressupost 2021 no consta consignació pressupostària en el
Servei de Pobles de València, en relació amb l'adquisició de la Casa de la Demanà, a falta de la
valoració final per part del Servei de patrimoni.

12 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000085-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre la situació administrativa en què es troba la
declaració BIC dels “Corregudes de Joies de Pinedo”

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y
FERNANDO MOLINA A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUR EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR
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El 21 de septiembre 2020 la Comisión de Hacienda aprobó por unanimidad una moción del
PP para instar a la Generalitat a que se iniciarán los trámites administrativos necesarios para que
la Festa Grossa y les Corregudes de Joies de Pinedo fueran reconocidas como Fiestas de Interés
Turístico.

 

En julio de 2014 por impulso del Grupo Popular se aprobó solicitar al Consell iniciar los
trámites para la Declaración de Bien de Interés Cultural (BIC) a las Corregudes de Joies del
Poble de Pinedo.

 

El 30 de Julio 2021 la JGL aprobó el inicio de los trámites para que esta solicitud de
referencia fueran reconocidas Fiestas de Interés Turístico Provincial.

 

PREGUNTAS:

 

 

 

 

¿ Causas del retraso habido de cerca de un año en la presentación de esta solicitud de
reconocimiento de Fiestas de Interés Turístico Provincial?¿Plazos previstos solicitud de
referencia?

 

¿En qué situación administrativa se encuentra en la Generalitat Valenciana la declaración
de Joies como Bien de Interés Cultural?¿Está instando periódicamente el Ayuntamiento a
la Generalitat Valenciana para dar un impulso a dicha declaración?

 

Se estan manteniendo reuniones con la Asociación Corregudes de Joies i Sant Antoni Abad
de Pinedo para informar situación trámites presentados y pasos a seguir en dicha solicitud?

RESPUESTA:

LUCIA BEAMUD VILLANUEVA - REGIDORA DELEGADA - DEL. DE POBLES DE
VALÈNCIA
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En relació a les preguntes formulades al Consell de Districte de la Junta Municipal de
Pobles del Sud pels vocals Cristina Peris i Fernando Molina, en el seu nom i en el del grup
municipal popular, relatives a la situació administrativa en que es troben les declaracions BIC de
les "Corregudes de Joies de Pinedo", s'informa en aquelles objecte de competència:

La Junta de Govern Local en data 30 de juliol de 2021 va acordar que des del Servei de
Pobles de València s'iniciaren els tràmits, recopilant la documentació assenyalada en l'article 5
del Decret 119/2006, de 28 de juliol, del Consell, regulador de les declaracions de Festes,
Itineraris, Publicacions I Obres Audiovisuals d'Interés Turístic de la Comunitat Valenciana, per a
sol·licitar a la Conselleria de Turisme, la declaració de festa d'interés turístic provincial de la
Comunitat Valenciana de les "Corregudes de Joies" de Pinedo.

El Servei de Pobles de València, a través de l'Alcaldia de Pinedo, està mantenint reunions
amb l'Associació Corregudes de Joies i Sant Antoni Abat, així com unes altres associacions i
entitats, per a recaptar la documentació necessària i quan es dispose de la mateixa s'informarà
sobre aquest tema.

13 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000085-00 PROPOSTA NÚM.: 9
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre freqüències EMT

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y
FERNANDO MOLINA A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUR EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

Según declaraciones hechas por responsables de la EMT el pasado mes de mayo de 2021,
las líneas 24 y 25 iban a reforzar su servicio para mejorar notablemente su frecuencia de paso en
horario de verano, comprendido desde el 31 de mayo hasta el 12 de septiembre.

 

Nuevamente, con fecha 7 de septiembre, el presidente de la EMT Giuseppe Grezzi, vuelve
a comunicar que, a partir del 13 de septiembre, refuerzan los servicios en varías líneas de
autobuses incluidas la 24 y la 25, por la vuelta a la actividad laboral y escolar.

 

PREGUNTAS:
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¿Qué incremento de frecuencia de paso supone el refuerzo anunciado por la vuelta a la
actividad laboral y escolar?

 

¿Qué diferencia de servicio existe entre el horario de verano y el horario de invierno?

 

¿Se cuenta con más autobuses para garantizar este refuerzo de servicio?

 

¿Qué criterio se ha seguido para no incluir la línea 15, muy utilizada también por
estudiantes y trabajadores?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

RESPUESTAS:

1 ¿Qué incremento de frecuencia de paso supone el refuerzo anunciado por la vuelta
a la actividad laboral y escolar?

En el caso de la L24 se pasa a un servicio más regular al pasar de 80 minutos de frecuencia
a 60. Esto supone ocho viajes más al día. Además, la última salida del Palmar pasa de ser a las
21.10 para ser a las 22.00 horas.

2 ¿Qué diferencia de servicio existe entre el horario de verano y el horario de
invierno?

 La diferencia principal es que se recupera su trayecto habitual y deja de entrar a la playa
del Saler.

3 ¿Se cuenta con más autobuses para garantizar este refuerzo de servicio?

La línea 24 dobla el número de puestos de trabajo y en la línea 25 se incrementa medio
puesto de trabajo más.

4 ¿Qué criterio se ha seguido para no incluir la línea 15, muy utilizada también por
estudiantes y trabajadores?

La L15 da servicio a zonas urbanas que cuentan con otras líneas como la 4, 30 o 95. De
todos modos, las mejoras de las líneas 24 y 25 también benefician a Pinedo y a otros barrios de la
ciudad como Montolivet, Ciutat Arts i les Ciències, Na Rovella, Gran Via, el Pla del Remei o la
Xerea.
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14 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000085-00 PROPOSTA NÚM.: 1
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre rebuig al Projecte presentat de regeneració de
l'Hotel Sidi Saler

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y
FERNANDO MOLINA A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUR EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

En base al asunto referenciado realizamos las siguientes

 

PREGUNTAS:

 

¿Causas por las que el Ayuntamiento ha denegado la licencia de obras y ambiental del
proyecto de referencia presentado por Coral Homes y Divarian, valorado en 6,5 millones, y
presentado hace dos años, un proyecto sostenible y respetuoso con el medio ambiente?
  ¿ Situación administrativa en que encuentra el expediente de caducidad de licencia de
actividad del Hotel?
 ¿Está teniendo en cuenta el Ayuntamiento la opinión de los vecin@s y asociación vecinal
del ámbito del Hotel que propugnan su reactivación?
 ¿Tiene intención el Ayuntamiento proponer el derribo del Hotel Sidi Saler cerrado una
década y la regeneración del cordón dunar?
 Si esta propuesta presentada es similar a la que en su día se realizo en el Parador de El
Saler ¿Porqué y causas que han existido en ese cambio municipal de criterio para la
concesión de licencia?

RESPUESTA:

LUCIA BEAMUD VILLANUEVA - REGIDORA-DELEGADA - DELEGACIÓ D'ESPAI
PÚBLIC

En relació a les preguntes formulades al Consell de Districte de la Junta Municipal de
Pobles del Sud pels vocals Cristina Peris i Fernando Molina, en el seu nom i en el del grup
municipal popular, relatives a l'hotel Sidi Saler, s'informa en aquelles objecte de competència

1.- Causes per les quals l'Ajuntament ha denegat la llicència d'obres i ambiental del
projecte de referència presentat per Coral Homes i Divarian, valorat en 6,5 milions, i presentat fa
dos anys, un projecte sostenible i respectuós amb el medi ambient.
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L'Ajuntament no ha dictat resolució de denegació de llicència d'obres i ambiental sobre
aquest tema encara

2.- Situació administrativa en què troba l'expedient de caducitat de llicència d'activitat de
l'Hotel

Està pendent de respondre les al·legacions presentades contra el Decret d'Incoació de
procediment de caducitat, requeriment de documentació i tràmit d'audiència notificat en data 23
de juliol de 2021 en el qual, entre altres coses, es concedia a les mercantils interessades, un tràmit
de vista i audiència de l'expedient.

4.- Si aquesta proposta presentada és similar a la que en el seu moment es va realitzar en el
Parador del Saler. Per què i causes que han existit en aquest canvi municipal de criteri per a la
concessió de llicència

Les llicències són actes reglats que es concedeixen si les actuacions sol·licitades s'ajusten
al planejament i legislació d'aplicació.

15 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89POP-2021-000085-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Pregunta presentada pel Grup Popular sobre visita equip de govern als Pobles de la Punta i el
Palmar

MARIA JOSE FERRER SAN SEGUNDO - PORTAVEU ADJUNTA - GRUP
MUNICIPAL POPULAR

PREGUNTA QUE PRESENTAN LOS VOCALES CRISTINA PERIS Y
FERNANDO MOLINA A LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUR EN SU
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNICIPAL POPULAR

 

 

 

El 29 de junio tuvo lugar una visita de los concejales Borja Sanjuán y Lucia Beamud a los
Pobles de El Palmar y La Punta donde se reunieron con vecinos y asociaciones vecinales.

 

En base al asunto referenciado realizamos las siguientes

 

PREGUNTAS:
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¿Qué acuerdos y compromisos se han alcanzado entre representantes del equipo de
gobierno y los vecin@s y asociaciones vecinales de ambos Pobles?¿Objeto de estas
reuniones?

 

¿Qué actuaciones municipales de accesibilidad y urbanización se han realizado en ambos
Pobles a partir de esta reunión?

 

¿Qué peticiones y reinvidicaciones formularon los vecin@s y asociaciones vecinales de
ambos Pobles en dicha reunión a los responsables municipales?

 

¿ Qué Inversiones municipales se han realizado en ambos Pobles en el transcurso del
presente año?

 

RESPUESTA:

CARLOS ANTONIO FERNANDEZ PLA - COORDINADOR/A GENERAL DE
DESENVOLUPAMENT URBANO I HABITATGE - ÀREA DE DESENVOLUPAMENT I
RENOVACIÓ URBANA I HABITATGE

RESPUESTA  A LAS PREGUNTAS REALIZADAS POR EL GRUPO POPULAR AL
CONSEJO DE DISTRITO DE LA JUNTA MUNICIPAL DE POBLES DEL SUD.

1.- Se han tratado distintos temas relacionados con las competencias de esta Delegación.

2.- Se está trabajando en los distintos proyectos.

3.- Posibilidad de mejoras en movilidad y accesibilidad.

4.- Se han realizado distintos trabajos de mantenimiento de firme y pavimentos.

16 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2021-000267-00 PROPOSTA NÚM.: 4
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Ciutadans augment de neteja en el Palmar

ROCIO GIL UNCIO - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL CIUTADANS-PARTIT DE LA
CIUTADANIA
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PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL MAR VELARTE QUILIS, EN SU PROPIO
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNIICPAL CIUDADANOS, ANTE EL CONCEJO DE
DISTRITO DE POBLATS DEL SUD DEL AYUNTAMIENTO DE VALENCIA

Se han puesto más papeleras pero número de barrenderos siguen siendo los mismos, por lo
que la situación sigue siendo la misma, por lo que formulamos la siguiente pregunta

¿Cómo van a solventar esta problemática??

RESPUESTA:

SERGI CAMPILLO FERNANDEZ - TITULAR D'ÀREA DE GOVERN - ÀREA
D'ECOLOGIA URBANA, EMERGÈNCIA CLIMÀTICA I TRANSICIÓ ENERGÈTICA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL MAR VELARTE QUILIS, EN SU PROPIO
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNIICPAL CIUDADANOS, ANTE EL CONCEJO DE
DISTRITO DE POBLATS DEL SUD DEL AYUNTAMIENTO DE VALENCIA 

Se han puesto más papeleras pero número de barrenderos siguen siendo los mismos, por
lo que la situación sigue siendo la misma, por lo que formulamos la siguiente pregunta 

¿Cómo van a solventar esta problemática?? 

En el Palmar es presta servici de neteja viària de dilluns a dissabte, amb 1 peó/na
d'agranada manual. Afegir també, que des del dia 18 de juliol s'ha implementat un reforç de
recollida de residus els diumenges al matí.

En el Palmar se presta servicio de limpieza viaria de lunes a sábado, con 1 peón/a de
barrido manual. Añadir también, que desde el día 18 de julio se ha implementado un refuerzo de
recogida de residuos los domingos por la mañana.

17 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2021-000267-00 PROPOSTA NÚM.: 3
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Ciutadans sobre Horari EMT

ROCIO GIL UNCIO - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL CIUTADANS-PARTIT DE LA
CIUTADANIA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL MAR VELARTE QUILIS, EN SU PROPIO
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNIICPAL CIUDADANOS, ANTE EL CONCEJO DE
DISTRITO DE POBLATS DEL SUD DEL AYUNTAMIENTO DE VALENCIA

PREGUNTAS

¿Se va a mantener el horario de la EMT de verano en el palmar durante invierno??

RESPUESTA:
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GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

RESPUESTA:

¿Se va a mantener el horario de la EMT de verano en el palmar durante invierno??

Todas las líneas de EMT tienen una frecuencia de paso de manera diferenciada según la
temporada del año.

18 RESULTAT: CONTESTADA
EXPEDIENT: O-89CIU-2021-000267-00 PROPOSTA NÚM.: 2
ASSUMPTE:
Moció presentada pel Grup Ciutadans respecte a deixar zona d'aparcament per a residents en El
Palmar

ROCIO GIL UNCIO - MEMBRE - GRUP MUNICIPAL CIUTADANS-PARTIT DE LA
CIUTADANIA

PREGUNTA QUE PRESENTA EL VOCAL MAR VELARTE QUILIS, EN SU PROPIO
NOMBRE Y EN EL DEL GRUPO MUNIICPAL CIUDADANOS, ANTE EL CONCEJO DE
DISTRITO DE POBLATS DEL SUD DEL AYUNTAMIENTO DE VALENCIA

Según la AAVV estaban estudiándolo, por lo que formulamos la siguiente pregunta:

¿ Qué decisión se ha tomado?

RESPUESTA:

GIUSEPPE GREZZI - REGIDOR-DELEGAT - DELEGACIÓ DE MOBILITAT
SOSTENIBLE I INFRAESTRUCTURES DE TRANSPORT PÚBLIC

RESPUESTA:

Según la AAVV estaban estudiándolo, por lo que formulamos la siguiente pregunta: 

¿Qué decisión se ha tomado?

Las actuaciones constan en el expediente E-01801-2019-005077-00.

Consultados los servicios de Patrimonio, Planeamiento y Actividades y una vez
confirmada la superficie de las parcelas de titularidad municipal se concluye que la reducida
superficie disponible hace inviable su habilitación para aparcamiento, lo que será notificado a las
personas interesadas en el expediente a la mayor brevedad posible.

19 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
PRECS I PREGUNTES
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Intervé la vocal del Grup municipal Popular Cristina Peris per a deixar constància en acta
del compromís adoptat en la sessió del Consell de Març, sobre sol·licitar informe a la Secretari
General respecte al vot de qualitat del President, que se suposa que s'hauria de donar trasllat als
vocals i no s´ha fet per segon Consell.

Intervé la vocal del Grup municipal Compromis Raquel Romero interpelant al vocal
Fernando Molina en el sentit que li haguera agradat que defensara tant el que El Palmar tinguera
un servei de l'EMT quan governava el seu partit. Tot el que es té ara és gràcies a l'equip de
govern.

Intervé el vocal del Grup municipal Popular Fernando Molina per a dir que ho haguera
barallat igual. I espera que tot el que demanaven quan estaven en l'oposició ho facen ara que
estan en el govern.

Intervé Presidència per a recordar als vocals que aquest punt de l'ordre del dia és per a
precs i preguntes, i no per a obrir nous debats sobre temes ja tractats.

Interviene el vocal del Grupo municipal VOX, para volver a insistir en la falta de
publicidad de las sesiones del Consell en especial por parte de las Alcaldias de Pueblo , aunque
han hecho un bando hoy mismo, y por las   asociaciones de vecinos y similares, que han de
implicarse mas en dar información sobre Consell.

Intervé la vocal del grup municipal Ciutadans Mar Velarte per a fer un prec: se sol·licita de
tots els vocals un esforç per a buscar el consens , ja que moltes de les mocions presentades només
desitgen el benefici dels veïns, es prega mes flexibilitat a l'equip de govern i no proposar
alternatives per no mes una paraula.

Intervé la vocal del Grup municipal Compromis Raquel Romero, per a sol·licitar la
mateixa aptitud als vocals dels grups de l'oposició cuan el equip de govern fa propostes de
millora a les mocions presentades.

Intervé el President respecte a la publicitat que des de la Junta Municipal ja es fa tota la
publicitat possible, i sent les Alcaldies i les associacions els qui hagen de fer un esforç major, per
la Presidencia es desija la major participació posible. Quant a la cerca d'acords, això correspon
als vocals de tots els grups, i manifesta que per part de la Presidència no hi ha gens d'interés, ni es
força cap posició, en el debat i en els acordes ha adoptar. Quant al trasllat de l'informe de la
Secretaria General, pensava que s'havia realitzat ja.

20 RESULTAT: QUEDAR ASSABENTAT
ASSUMPTE:
INTERVENCIONS VEÏNALS

I no havent hi  mes assumptes que tractar el president alça la sessió sent les 20 hores i 35
minuts del 13 d´octubre de 2021, de la qual s'esten la present acta que firma el Sr. President i que
el Secretari certifica.
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